

CONSTANCIA

En respuesta al memorándum de solicitud de información sobre las contrataciones de la emergencia del Huracán ETA para la actualización del portal Único de Transparencia se informa que no se logró enviar dicha información a la Unidad de Transparencia en vista que no se cuenta con toda la documentación pertinente para la realización de las contrataciones al tenerla se entregará a la brevedad cumpliendo con todos los lineamientos que se establece en la ley de Transparencia y acceso a la Información Pública.

Sin otro particular.


Lic. Ramón Antonio Ramos Rivas
Director de Recursos Humanos
SEDECOAS-FHIS

